Verkleidungsfest im Januar 2024

Jedes Jahr ein kleines-großes Highlight im Familienzentrum Pusteblume: Das Verkleidungsfest am Rosenmontag!

Der Eingangsbereich der Einrichtung wird jedes Jahr zu einem riesigen Essbereich mit Buffet, welches von den Eltern nach Wünschen der Kinder gestaltet und ausgestattet wird. Überall gibt es Luftballons und kunterbunte Dekoration im ganzen Haus.

An diesem Tag treffen sich Hexen, Tiere, Prinzessinnen, Superhelden und viele andere kreativ-kostümierte Kinder in den Regelgruppen. Denn mit leckerem Buffet ist es natürlich nicht getan! Als Bastelangebot konnten Zauberstäbe gebastelt werden, es gab Wurfspiele, einen Freispielbereich, laute Musik zum Tanzen, Singen und Toben in der Turnhalle und besonders heiß begehrt: Die Schminkecke!

Natürlich waren auch unsere Kleinsten, die Hamster, mit von der Partie und haben sich in Begleitung Ihrer Erzieherinnen das Spektakel angeschaut.

Der Vormittag vergeht an einem Tag wie diesem stets wie im Nu und "viel zu früh" gab es dann gruppeninterne Abschlusskreise, in denen die Kinder nochmal gemeinsam über den Tag sprechen und die Möglichkeit haben, ihre Lieblingsaktivität zu benennen oder auch neue Vorschläge einzubringen.

Weil alle so viel gefrühstückt haben, gibt es an solch besonderen Tagen immer von unser Einrichtungseigenen Köchin Rosa eine Suppe, ehe die Ruhezeit anbricht – in der dann auch fast alle Kinder die Entspannungszeit genießen. Da kann es sogar passieren, dass auch die größeren Kinder mal das ein- oder andere Auge schließen, während schönen Geschichten gelauscht wird.

Sicherlich würden die meisten Kinder gerne jede Woche so ein tolles Fest feiern – aber jetzt heißt es wohl oder übel erstmal abwarten, bis das Verkleidungsfest 2025 dann an die Familienzentrumstür klopft. Wir sind bereit und voller Vorfreude!